

L'attaque du Palais présidentiel le 13 mars 1957 est rappelé à Cárdenas



La Havane, 13 mars (RHC).- Des organisations de jeunes de tout Cuba et le peuple de la ville de Cárdenas, dans l'Ouest de notre pays, rappellent aujourd'hui les faits du 13 mars 1957 lorsqu'un groupe de jeunes révolutionnaires ont pris d'assaut à La Havane le Palais présidentiel et la station Radio Reloj afin de renverser le dictateur Batista.

Le peuple de cette ville a commémoré cette date historique par un pèlerinage populaire qui est parti du Musée Maison Natale du leader de ces faits, José Antonio Echeverría et qui a parcouru les principales avenues de la ville jusqu'au cimetière de cette ville où reposent les restes de ce martyr.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/49291-lattaque-du-palais-presidentiel-le-13-mars-1957-est-rappele-a-cardenas>



Radio Habana Cuba